



学校だより
第32号

西の子

西表小中学校

校長 仲地 みゆき

令和3年2月19日(金)

祝 創立130周年 校訓「明るく、かしこく、たくましく」

「本物」に触れる!

16日(火)は、文化庁文化芸術による子ども育成総合事業の一環で沖縄歌舞劇団 美(ちゅら)による「太陽の花」の公演がありました。琉球舞踊を中心に八重山の伝統民謡なども織り交ぜながら、沖縄の人々の四季の暮らしを三線、太鼓、踊りと唄で表現した内容でした。エイサーやアンガマ、獅子舞、マミドーマなども披露されあっという間の60分でした。最後に「皆さんも郷土に伝わる伝統文化を愛し、大切に豊かな心を育てほしい」というメッセージとクラフトで作った締め太鼓をいただきました。プロの方々による踊り、三線、太鼓、笛の演奏は、迫力があり、美しさがありました。間近でこのような優れた公演を鑑賞できたことは、子どもたちの感性を育む一助となりました。



～社会科見学最終章～

12日(金)に小3,4年生は、白浜小3年生2人と合同で、東部にあるクリーンセンターと西表野生生物保護センターへ見学に行きました。この1年3,4年生は社会科の授業で、地域の人々の生活に関することについて調査・見学を通して学んでいます。



中央は西表大富出身 はやたえみさん!



クラフトで作った締め太鼓。劇団員さんからのサイン・メッセージ入りです



小学5,6年生県到達度調査に挑む!

18日(木)は、県全体の到達度調査(国語・算数)が行われました。5,6年生は、一問、一問に一生懸命取り組んでいます。中学生1,2年生は3月です。